

À PROPOS DE CODES D'ACCÈS

Codes d'accès est un organisme à but non-lucratif qui se voue entièrement à la promotion et à la professionnalisation des artistes émergent·es du Québec en musique nouvelle (contemporaine classique, électroacoustique et expérimentale). L'organisme remplit sa mission par la production et la diffusion de concerts novateurs de grande qualité et de haut niveau d'interprétation artistique, représentatifs de la diversité des tendances et des pratiques dans le domaine de la création musicale d'ici.

Afin de représenter la relève le plus adéquatement et équitablement possible, les artistes programmé·es sont sélectionné·es à travers un appel à projets semi-annuel. La sélection s'effectue par un comité de pairs et la direction artistique, permettant ainsi à des artistes émergeant·es de se faire connaître de la communauté. De la soumission d'un projet artistique à sa diffusion, en passant par la production, Codes d'accès permet aux artistes de vivre une expérience professionnelle valorisante en leur procurant un soutien matériel, financier et humain.

Basé à Montréal, Codes d'accès s'affirme comme un incontournable de la scène des musiques nouvelles, autant pour les artistes émergent·es que pour le public. Les valeurs d'inclusion et d'ouverture lui sont fondamentales. L'organisme vise le partage, la collaboration et l'échange entre les artistes, le public et l'ensemble du milieu artistique, en vue de construire et d'incarner une communauté plurielle, effervescente et solidaire.

PROFILS RECHERCHÉS

Le Conseil d'administration de Codes d'accès est à la recherche de deux nouvelles personnes souhaitant s'impliquer activement dans le développement et le rayonnement de sa mission. Ces nominations permettront de compléter les sept sièges du conseil.

Nous souhaitons particulièrement accueillir des professionnel·les ayant une expertise dans l'un ou plusieurs des domaines suivants :

- **Comptabilité, administration ou finance**
- **Ressources humaines**
- **Droit / affaires juridiques**
- **Philanthropie et financement privé**

Cette année, les quatre postes de dirigeant·es seront également à pourvoir : **présidence, vice-présidence, secrétariat et trésorerie**. Les personnes intéressées à s'impliquer davantage dans la gouvernance de l'organisme sont donc les bienvenues.

Rejoindre le conseil d'administration de Codes d'accès, c'est contribuer concrètement au développement d'un organisme engagé depuis plus de 40 ans auprès de la relève en musique nouvelle au Québec !

IMPLICATION

- Entre 6 et 8 rencontres par année de 1h30 ;
- Mandat de 2 ans.

CECI VOUS INTÉRESSE ? VOICI LA PROCHAINE ÉTAPE :

- [Adhérer au membrariat de Codes d'accès](#) (obligatoire pour siéger sur le conseil) ;
- Faire parvenir une lettre de présentation et votre CV à dg@codesdaces.org avant l'AGA ;
- Être présent·e lors de l'AGA virtuelle qui aura lieu le **23 octobre 2026 de 18h à 20h**, afin de présenter votre candidature.



CALL FOR APPLICATIONS VOLUNTEER ADMINISTRATORS

ABOUT CODES D'ACCÈS

Codes d'accès is a non-profit organization dedicated to the promotion and professionalization of emerging Quebec new music artists (contemporary classical, electroacoustic and experimental). The organization fulfills its mission by producing and presenting innovative concerts of the highest quality and artistic interpretation, representative of the diversity of trends and practices in Quebec's new music scene.

In order to represent up-and-coming artists as adequately and fairly as possible, programmed artists are selected through a semi-annual call for projects. The selection is made by a committee of peers and the artistic director, enabling emerging artists to make their presence felt in the community. From the submission of an artistic project to its dissemination and production, Codes d'accès provides artists with a rewarding professional experience through material, financial and human support.

Based in Montreal, Codes d'accès is a key player on the new music scene, for emerging artists and audiences alike. The values of inclusion and openness are fundamental to the organization. The organization aims for sharing, collaboration and exchange between artists, audiences and the artistic community as a whole, with a view to building and embodying a plural, effervescent and supportive community.

PROFILES WANTED

The Board of Directors of Codes d'accès is seeking two new members who wish to actively contribute to the development and promotion of its mission. These appointments will fill the seven seats on the board of directors.

We are particularly interested in welcoming professionals with expertise in one or more of the following areas:

- **Accounting, Administration, or Finance**
- **Human Resources**
- **Law/Legal Affairs**
- **Philanthropy and Private Fundraising**

This year, the four leadership positions will also be open: **President, Vice-President, Secretary, and Treasurer**. Those interested in becoming more involved in the organization's governance are therefore welcome to apply.

Joining the Codes d'accès Board of Directors means making a concrete contribution to the development of an organization that has been committed to supporting emerging artists in Quebec's new music scene for over 40 years!

INVOLVEMENT

- Between 6 and 8 meetings per year, each lasting 1.5 hours;
- 2-year term.

DOES THIS INTEREST YOU ? HERE'S THE NEXT STEP:

- [Become a member of Codes d'accès](#) (mandatory for serving on the board) ;
- Send a cover letter and your CV to dg@codesdaccès.org before the AGM ;
- Be present at the online AGM which will take place **October 23, 2026 from 6PM to 8PM**, to present your candidacy.

For further details, you can contact
Éloïse Krumke : 438-837-9012 | dg@codesdaccès.org